

Karaj esperantistoj, mi ferias, yes, sed, vere mi ne havas tempon por traduki... mi scias ke vi elturni^gos, tamen pardonpetas kaj provos fari pli bone la venontan fojon. Mi salutas vin

Il paraît que certains partent nus.

Pour notre part, nous sommes partis habillés et chargés mais nous continuons de nous délester en route, volontairement ou non... ma jupe et mon pantalon sont bon à jeter, Nougat a découpé un beau losange dans ma bâche de selle, on continue les réparations des sacoches au fur et à mesure que l'usure fait son oeuvre... espérons que nous tiendrons encore les deux mois de balade qu'il reste !

Après le nouveau départ, frais et propres, de Montbrison, nous avons pris la direction de Brioude par les monts du Forez (superbes), puis avons pris la tangente vers Aumont-Aubrac pour suivre plus ou moins (avec quelques aménagements de notre part) le GR des tours des monts d'Aubrac jusqu'à Laguiole (prononcer Layole si vous voulez faire croire que vous êtes du cru). Là, nous avons acheté un couteau, évidemment, puis nous avons pris la direction d'Aurillac pour arriver avec 1 jour de retard au Festival du Théâtre de rue.

Quelques détails :

- nos tapis sont un peu longs, ils frottent sur les reins des chevaux et provoquent de l'usure. Cela a fini par blesser Chanel sur le dos à l'arrière de la selle, il a fallu trouver une solution. Chose faite 4 jours après le départ de Montbrison : on a découpé son tapis et supprimé le paquetage qu'elle avait en transversal derrière la selle. On a donc dû encore abandonner des choses, dont les piquets de clôture qui nous plaisaient tant et nous rendaient vraiment autonomes. Un très sympathique menuisier aménageur d'intérieur s'est chargé de ramener le sac à Salomé à Montbrison. La chance !

Quant à moi, j'ai fait trois trous dans mon tapis et le l'attache à la selle. C'est parfait mais le tapis est trop usé, il faudrait que j'en change, peut-être prochainement.

- Nous avons encore connu quelques frayeurs sur un sentier qui nous a donné du fil à retordre, mais quand on est arrivé aux panneaux (voir photo), on avait déjà tellement galéré qu'on a décidé qu'on continuait. On s'en est sorti, mais perso j'étais prête à passer par la piste d'un aérodrome privé (un ULM s'échauffait, on aurait pu prévenir de notre passage).

- Comme vous, on a eu chaud. Nous avons donc modifié nos horaires de marche depuis presque 1 mois, avec un départ à 7h00 le matin pour pouvoir s'arrêter de bonne heure. Dans l'ensemble, on est plutôt contents de l'aménagement même si le réveil à 6h nous tire de notre sommeil, et que quelque fois, il n'a pas fait si chaud que ça. Il faut dire qu'en Lozère on a été pendant 3-4 jours aux alentours de 1300 m d'altitude et qu'il y

avait toujours une petite brise bienvenue. Là à Aurillac, on a carrément froid. Toujours de la pluie de-ci, de-là.

Les paysages d'Aubrac nous on beaucoup plu. Par contre tout est privé et clôturé aux barbelés, donc pas de place pour s'arrêter à sa guise, accéder aux rivières et beaucoup de clôtures diverses à passer comme on peut quand on a suivi le GR, aménagé pour les piétons.

- Le Cantal est pour l'instant un peu dépitant : difficultés pour trouver des volontaires ayant envie de faire pâturer deux chevaux pendant une nuit (nos piquets nous serviraient bien), chemins barrés ou enclos avec les vaches, aucun succès en stop, et impossible de trouver un maréchal, on en a été rendu à faire passer une annonce à la radio hier matin ! (il y en a peu, ils n'ont pas le temps, demandent le double du prix habituel - 100€ pour referrer deux pieds - mais ça y est, on a trouvé, c'est frais d'hier soir !).

Ceci dit, nous pensions entrer dans Aurillac pour demander asile au centre équestre, hors nous avons été arrêté à 7 km du centre ville par des gens charmants, qui font un peu d'élevage d'Irish Cob (rappel : c'est la même "marque" que Nougat) et qui nous ont invité très fortement à rester chez eux. Ce qu'on a fait. A part que cela nous a empêché d'aller aux spectacles du soir (on n'avait pas envie de faire notre heure et demi de marche en pleine nuit pour rentrer), c'était une très bonne idée. Nous y sommes toujours en attendant que je fasse les trajets de la suite du voyage. Nous repartons demain après une semaine d'arrêt, dont 3 jours de spectacles (superbe ambiance, mais un monde fou !).

- Nous devrions maintenant passer un mois à sillonner le Lot en attendant un festival de voyageurs (99% de motards) à Loupiac du 20 au 22 septembre. Puis ce sera le retour. Si vous avez des idées pour le Lot (ou les environs), nous sommes preneurs d'idées de passage.

Voilà pour aujourd'hui.

La bise à tous

Nathalie

7379 : Lavoûte-Chillac

7402 : C'est vrai que ça n'a pas été simple... (pour rejoindre Langeac)

7439 : Départ au petit matin pour cause de chaleur (pour rejoindre Aumont-Aubrac)

7447 : Alain et Chanel sur le GR des tours des Monts d'Aubrac

7505 : Sur l'autre rive de la Truyère, après Entraygues sur Truyère, un petit village perdu dans la colline